



Selon un rapport de l'institut national de la statistique(INS), on compte près de 612 entités créées pour la seule année 2018 pour les seules villes de Douala et Yaoundé.

Dans les chiffres et de manière précise, il s'avère que Cameroun comptait 34.688 entreprises (unités légales) actives en 2018, en hausse de 13,5% comparé à l'année précédente, d'après la 6ème édition du Répertoire et de la démographie des entreprises modernes, que vient de publier l'institut national de la statistique (INS).

Selon actucameroun.com, cette tendance est attribuable d'une part à la création de 612 sociétés (personnes morales) pendant la période considérée et d'autre part, par l'amélioration de la collecte des déclarations statistiques et fiscales (DSF). Ceci, pour sa version papier pour les entreprises relevant des centres divisionnaires des impôts que dans le volet électronique, avec l'avènement de la télédéclaration pour les entreprises relevant du portefeuille de la direction des grandes entreprises et des centres des impôts des moyennes entreprises.

Pour ce qui de la répartition géographique, le tissu économique du pays reste principalement concentré dans les régions du Littoral (44%) et du Centre (37,8%) qui, à elles seules, abritent 80% des entreprises modernes. Ainsi, Douala (41,4%) et Yaoundé (35,3%) accueillent majoritairement ces entreprises, bien loin devant l'Ouest (5,9%), le Sud-Ouest (3,2%) et le Nord-Ouest (3,3%), les cinq autres régions concentrant chacune moins de 2% d'entreprises.

Source : actucameroun.com
